



## Regierungsratsbeschluss vom 17. Dezember 2019

Swisslos-Fonds-Beitrag: Verein Bau3 Infrastruktur: Veranstaltungsraum Bau3

---

P191793

1. Der Regierungsrat bewilligt dem Verein Bau3 für das Infrastrukturprojekt «Veranstaltungsraum Bau3» (Frühjahr 2020) einmalig einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 22'000, sofern der Nachweis der Restfinanzierung erbracht wird.

### Begründung

Der Regierungsrat hat einmalig für das Infrastrukturprojekt «Veranstaltungsraum Bau3», das im Frühjahr 2020 realisiert wird, einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 22'000 Franken bewilligt. Mit den Anpassungen der alten Lichttechnik an heutige Standards und dem Boden, der auch für Tanzdarbietungen geeignet ist, wird in diesem Kulturraum ein für die städtische Bevölkerung und für die Quartierbewohnenden breiteres und attraktives Angebot entstehen. Der Verein Bau3 ist eine Trägerschaft, die aus der Medien- und TheaterFalle Basel hervorgegangen ist.

